



ACTIVISTAS ACOMPAÑADOS POR POBLADORES DEL TIPNIS Y ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRÉS PROTAGONIZAN UNA MULTITUDINARIA MARCHA POR EL CENTRO PACEÑO CONTRA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CARRETERA EN ESA REGIÓN, QUE PONDRÍA EN PELIGRO MÁS DE 900 ESPECIES DE ANIMALES.

Senado aprobó norma que deja sin protección al Tipnis

- El Senado aprobó nueva ley y anuncia que la siguiente determinación será la construcción de la carretera Villa Tunari-San Ignacio de Moxos. Colectivo ciudadano plantea referéndum
- Activistas e indígenas de tierras bajas del oriente marcharon y realizan vigilia en La Paz, Cochabamba y Santa Cruz en defensa del Territorio Indígena del Parque Nacional Isiboro Sécuré

El rodillo del Movimiento al Socialismo en la Cámara de Senadores sancionó, al promediar la medianoche, la nueva ley en medio de protestas. La norma que está a la espera de la promulgación del presidente Evo Morales facilitará el ingreso de privados al territorio de los indígenas.

En la víspera, activistas e indígenas de las tierras bajas del oriente marcharon y realizaron una vigilia ayer en las ciudades de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz en defensa de la intangibilidad del Territorio Indígena del Parque Nacional Isiboro Sécuré (Tipnis), que el Gobierno central pretende anular.

En La Paz, los activistas junto a la presidenta de la Subcentral de Mujeres del Tipnis, Marquiza Teco, protagonizaron una protesta en puertas de la Asamblea Legislativa, pero fueron desalojados por policías, mientras el Senado trataba el proyecto de Ley 266.

"Queremos que el Gobierno respete la decisión de los indígenas, nosotros no queremos carretera que destruya el área protegida", dijo Teco.

En Santa Cruz, los dirigentes del Tipnis y activistas protestaron contra la anulación de la intangibilidad del territorio indígena, por lo que dos indígenas determinaron declararse en huelga de hambre y habilitar un libro para recolectar firmas de la ciudadanía.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Según Director de Mercados

Carnetizan a gremiales ante venta de puestos en calles

Con la finalidad de evitar la falsificación de patentes y garantizar la fuente laboral y de ingresos económicos de los vendedores en vía pública legalmente establecidos, el municipio de La Paz inició el proceso de ordenamiento del comercio minorista en vías públicas a fin de eliminar la venta de puestos en las calles.

El director municipal de

Mercados, Kevin Martínez, dijo que el proceso de carnetización electrónica empezó con la participación de, aproximadamente, 420 comerciantes denominados gremiales, quienes con este nuevo documento de control podrán acceder a políticas municipales de salud y transporte.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Hoy en Cine Mundo

Cyborg en la 'Liga de la Justicia'



Por extraño que a muchos nos pueda parecer, el desconocido Ray Fisher será Victor Stone/Cyborg en el universo DC cinematográfico, siendo así el primer actor en interpretarlo para el cine, formando parte de la 'Liga de la Justicia' e incluso teniendo una película en solitario. El estreno de la 'Liga de la Justicia 2' está previsto para el mes de noviembre de este año.

El estreno más importante de la semana es 'Emóji, la Película', que develará el mundo secreto y desconocido hasta ahora que se esconde en el interior de los smartphones. Una apuesta de la productora Sony Pictures Animation.

En Santa Cruz y Cochabamba

Vientos y sequía avivan focos de incendio



ALERTA ANTE PELIGRO DE EXPANSIÓN DE FUEGOS DEBIDO A LAS RÁFAGAS DE VIENTO REGISTRADAS EN LAS POBLACIONES DE SANTA CRUZ Y COCHABAMBA.

Activistas y expertos ambientales alertaron que las ráfagas de viento de 70 y 80 kilómetros por hora pueden ocasionar graves incendios en las zonas urbanas y rurales de Santa Cruz y Cochabamba.

El servicio de meteorología de Aasana informó que el pasado lunes las ráfagas alcanzaron los 85 kilómetros por hora, aunque no provocaron la caída de árboles si afectaron a la propagación de dos incendios que fueron controlados.

El Departamento de Emergencia Municipal (DEM) de Santa Cruz hizo conocer que ambos problemas se registraron en la tarde, uno en la zona del Parque Industrial y el otro en un lote colindante al Curichi "La Madre".

Por otro lado, los Bomberos, miembros del Ejército y personal del Gobierno Municipal de San Matías combatieron el fuego que llegó a la parte alta del cerro La Curicha.

Durante el fin de semana, seis incendios afectaron áreas forestales y pajonales en el departamento, incluida una serranía del Parque Tunari.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



Lanus clasifica a cuartos de final

EL PLANTEL LANÚS SE CLASIFICÓ AYER PARA LOS CUARTOS DE FINAL DE LA COPA LIBERTADORES TRAS DERROTAR 1-0 A THE STRONGEST A LOS 85 MINUTOS EN ENCUENTRO JUGADO EN EL ESTADIO NÉSTOR DÍAZ PÉREZ.

Inf. Suplemento Deportes



Cuarta Supercopa para Real Madrid

EL REAL MADRID CONQUISTÓ AYER SU CUARTA SUPERCOPA EUROPEA AL DERROTAR, CON GOLES DE CASEMIRO E ISCO, AL MANCHESTER UNITED POR 2-1 EN LA FINAL DISPUTADA EN EL ESTADIO SPOKJE (MACEDONIA).

Inf. Suplemento Deportes